KG "Bunte Kuh" Walporzheim wieder einmal on Tour

Am Wochenende vom 07. bis 09. Februar, waren die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim wieder einmal on Tour um die Gesellschaft und den Weinort Walporzheim zu repräsentieren.

Am Freitagnachmittag und Samstag tagsüber stand der Zeltaufbau in Zusammenarbeit mit den Walporzheimer Junggesellen im Mittelpunkt auf dem Programm.

An dieser Stelle möchten sich die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" einmal für die reibungslose Zusammenarbeit mit den Junggesellen des JGV "St. Sebastianus" bedanken

Dieses Teamwork war wieder einmal ein Beweis für das intakte Vereinsleben in Walporzheim, welches in uneingeschränkter Art und Weise von der Dorfbevölkerung gestützt wird.

Freitagabend war dann eine Abordnung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim, bestehend aus den Ehrensenatoren Addi Ahrend und Karl Knieps, sowie den Senatorinnen Beatrix Ahrend und Andrea Wittkopf, auf Einladung von Gerd Mainzer, zu Gast bei der 64. Narrensitzung der KG Ramersdorfer Junge e.V. in Oberkassel. Samstags Vormittag standen die Zeltaufbauarbeiten "innen" auf dem Programm. Am Samstagabend war dann eine Abordnung unter Leitung des 2. Vorsitzenden David Jacobs zu Besuch bei der Prunksitzung der KG "Närrische Landskroner Heimersheim". Parallel dazu besuchte eine Abordnung mit Prinzessin Michaela II. Rietz mit Adjutantin Andrea Wittkopf und Anja Bernads, Sitzungspräsident Stefan Jacobs und Vorsitzendem Hardy Mies zu Gast auf der Sitzung der Ringener Wendböggele.

Auch waren ein großer Teil der Karnevalisten bei der Disco der Walporzheimer Junggesellen in Walporzheim zu Gast und die großen Funken der Gesellschaft unterstützten die Junggesellen mit Diensten.

Am Sonntag ging das Programm weiter.

Die Walporzheimer Karnevalisten besuchten die Kindersitzung der KG "Närrische Landskroner Heimersheim". Hier durften die 2 kleinsten Funkengruppen der Gesellschaft ihr Können auf der Bühne zeigen.

Danach ging es nach Ringen zum Familientag der "Wendböggele" Neben den kleinsten Funkengruppen konnten hier auch das Funkenduo und die mittleren Funken ihr Können zeigen.

Den Eltern gilt an dieser Stelle einmal ein großes Dankeschön für ihr Engagement und damit die geleistete Unterstützung für den Verein.